
Los villanos de San Antón llamarán la atención del público con sus trajes carnavaleros
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Josefa Cortado: "Siempre empezamos pocos pero acabamos siendo más del doble de los que
iniciamos la comparsa".

  

      

La presidenta de la comparsa de San Antón es ahora, Josefa Cortado, tras la dimisión de la
anterior presidenta. Ella asegura que lo tienen todo muy bien organizado pero que ahora
mismo no están ensayando por el motivo de las fiestas de San Antón y los diversos actos que
se están realizando en el barrio estos días. Además, asegura que se ha aumentado bastante.
Comenzaron con diez personas y ahora son casi una treintena. Se reunieron en verano para
planificarlo todo y todo se hace en la Asociación de Vecinos del barrio, tanto los ensayos como
la confección de los trajes (todo hechos por ellos). Asegura que la semana que viene
comenzarán los ensayos a fondo para tenerlo todo listo enseguida y dejar a la ciudad con la
boca abierta.
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